
CTC の企画で一緒に SV に行ったメンバで飲み会。
おもしろかったです。やっぱり、それぞれいろんなことを
やってるんだな～とか思い刺激を受けて帰ってきました。
いろいろなメンバがいることが、特徴なのですが、
後半は IP な話に。今度は是非、経済の話をききたいですね。
ところで、S さんには是非すてきな女性を射とめて欲しいものです、
などとは余計なことですが ...
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